

ANARQUISTAS A LA CALLE

Los próximos días 8, 9, y 10 de marzo se realizará el juicio de la audiencia nacional contra las anarquistas Monica Caballero y Francisco Solar, en el cual tendrán que enfrentar una petición fiscal de 44 años de prisión.

El juicio será una escena en el espectáculo de la democracia. No esperemos clemencia, de estos asesinos, del poder, que nos desea consumidores de su obediencia, el endurecimiento de las leyes que facilitan las multas y la cárcel a quien se rebelan... los golpes represivos al movimiento anarquista y el encarcelamiento de nuestros compañeros son parte del mensaje que nos envía el poder, que nos envían ellos... enviémosle nuestros el nuestro.

Perseguir la libertad es rebelarse contra la dominación

